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Candidatos a alcaldes por Antofagasta entregaron 
su mirada de ciudad y compartieron sus propuestas 
seminario. En encuentro en la UCN, seis de los nueve postulantes destacaron la importancia de 

avanzar en la creación de espacios públicos de calidad y de un trabajo conjunto con el GORE. 

  

Constanza Caldera Pfeiffer ganizado porla Dirección de — rado por el director de El Mer- — tre el municipio y el Gobierno 

  

cronicacomercurioantofagasta.cl — Pastoral de la UCN y la Red curiodeAntofagasta y Calama, — Regional de tal forma de tener ] CIUDADES PARA 
Apostólica Ignaciana (RAI) Victor Toloza, y en este partici una mirada global para avan- '/TODOS Y TODAS VI 

n uno de los primeros La actividad contó una pre-— paron seis de los nueve candi- — zarenllos distintos proyectos. ile , ERE 
E encuentros quelosreú- — sentación de conectividadyac- — datos a alcaldes dela ciudad: También mencionaron la 

ne tras el inicio del pe-— cesibilidad urbana desarrolla- — Luis Aguilera (Indep.), Daniela necesidad de que todas las per- 
riodo de campaña, los candi- da por el presidente dela Cá- Avilés (PTR), Adela Pizarro sonas tengan el mismo acceso 

datos a alcaldes por Antofa-— mara Chilena de la Construe- — (PH), SachaRazmilic (Evópoli-— aespacios públicos de calidad, 
gasta participaron ayer enel — ción de Antofagasta (CChC), — Chile Vamos), Pablo Iriarte(PC- — de que la comuna no solo sea 
Seminario de Vocación Social — Jorge Maturana. Contigo Chile Mejor) y Eslayne — un lugar para trabajar, y cuen- 
2024 “Ciudades para todos y Asimismo, se desarrolló — Portilla (ndep.PSC). te con lugares de recreación. 
todas VI”, denominado “Anto- — unamesa panel, enla cuallos—— Enestainstancia, los postu= Deigualforma, entregaron 
fagasta: Desafíos y Oportuni-— candidatos a alcalde aborda- — lantesala alcaldía entregaron — sus propuestas para dar res- 
dades para una Ciudad Inte- — ron los desafíos y oportunida- — suvisión de ciudad, destacan- — puesta la falta de proyectos, 
grada para Todos y Todas”, — desde Antofagasta. do la importancia de desarro- — quienes creen se debe poten- 
desarrollado en la UCN, y or=—— Elconversatorio fuemode- — llar untrabajo en conjunto en- — ciar elequipo de Secoplan. 

    

“Si queremos que esta ciudad sea “Me gustaría que hubiera más “Antofagasta tiene un potencial 
inclusiva, hay que invertir las prioridades” integración, más políticas públicas” y depende de quienlidereestos espacios” 

  

   

  

   
    

      

a La profesora de filosofía Blingeniero civilindustrial 
destacala importancia de plantea la importancia de destaca que “Antofagastatie- 

escuchar las necesidades Ss ne unpotencial gigante y de- 
que tienen los ciudada- Xx] pende de quientidereestos 

estaci nos. “Siento quela gente espacios, dondesetomanlas 
inclusiva, paratodos y to- edo an par ea 
das, hay queinvertirlas Daniela Avilés hada ca Lo disiias Adela Pizarro podersacarlebrillo”, indicó. Luis Aguilera 
prioridades en lasnecesida- candidata alcalde áreas y todos tenemos de- candidataa alcalde El concejal mencionólane- candidato aalcalde 
des dela población, y nose- de Antofagasta (PTR) Eno dseroidos PENSAR deAntofagasta (PH) cesidad de construir nuevos de Antofagasta (Indep) 
guir garantizando quelos ; ao a colegios, Cesfam, deentre-  EREnEna mnismosempresaosde —— dd Conlasjumasvcina IESO quenScESiamoS negación máspalicas | SS CSMACIS  inarengenei enim 
siempresesigan enrique les, conlas comunidades es SS on públicas (que apunten a ec lero inecarata IDiOS “Tenemos que ha: 

ciendo”,indicó. Sobrelage-— colares, Por ejemplo, el pro- zarrotambién recalcala 50), quesean más escu- s que quieren ingresarala cer unconsejolocal dease- 
tació de a importancia de fomentar chados para saber lo que universidad seguir otrosca- — sores deproyectos(.... Hay neración de proyectos, des- — blema delabasura, se debe laintegraciónpormedio — necesa Yeso, teneaue lolo pls ed 

     

  

taca la importancia dei trabajar con lacomunidad 

cluiralacomunidad. “Hay porqueestamosllenos de 
quetrabajar conlacomuni- microbasurales”, indicó. 

“El municipio tiene que volver aser “sele debe dar el mismo trato a todos los  “Elplan tiene que tener una visión comunal, 
una máquina de hacer proyectos” ciudadanos en cuanto a espacio público” Perocon una gobernanza regional” 

     de políticas públicas. “Me serrecibido porlas autori A aluteraaque venga agene- gustaría que hubiera más — dades",indicó. proyectos proponerealzar ar proyectos)” indicó.     

  

   

      

Elarquitecto planteó la El periodistacreequeel plan 
pregunta, si Antofagasta Elingeniero comercial des- parala ciudad tiene quete- 
puede continuar o no tacaquesele debe darel nerunavisióncomunal, 
siendo una ciudad solo pa- mismotrato a todoslos ciu- ip destacando la importancia 
ratrabajar, destacando la dadanos en cuanto alespa- 1 de contar con una “gober- 
importancia de nosolo di- ciopúblico. “En cuantoa nanzaen conjunto” anivel 
señar proyectos habitacio: Pablo Iriarte sus veredas, iluminación, regional. “Como alcalde lo Eslayne Portilla 
nales, sino que también candidato aalcalde seguridad desus barrios, y Sacha Razmilic primero, esque mereuniré hdldio acid 
deuna ciudad. “Para en- de Antofagasta (Contigo esosignifica pedirle plata al candidato alcalde conel gobernador (quere- de Antofagasta Indep.- 
tender una ciudad para to- Chile Mejor) gobiernoregional, invertir de Antofagasta (Chile Vamos) sulteelecto) para ponerle PSC) 
dos y todas, tienequever — “eImunicipio tiene que paratener un espacio públi nemos que potenciar ysa- unavisiónalaregión”,indi-— sinoquehay40 mil millones 
también con entender que — volver aseruna máquina codemocrático integrado carlemáspartido. Porque có, quiencriticó quenoexis- — quenosehangastadoenin- 

) paratodos porigual”,indi-— tenemosque 
có. Sobrelageneraciónde — productosass    

elserhumano nosolo vive dehacer proyecto: tauna Estrategia Regional versión (...) por lo cual hoy 
en su casa, sino que ade- creo que del municipio po- 8 de Desarrollo. Sobrelagene- noes problemade plata, es 

ás viveenlaciudad”,in- — demossacarmuchosresul Proyectos dijo que “lamuni- organización queeslamu- ración de proyectos, dijo problema degestión, dedar- 
dicó. Sobrela generación — tadosconlos equipos que cipalidad tieneunequipo — nicipalidad, haymásde20 que“hoynosolamenteno — Jedirección, perotambi 
de proyectos, destacaque — tenemos”, indicó. grandeenSecoplanquete- arquitectos”, declaró. se han generado proyectos, — tener conocimiento”, dijo. 
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